

La Diputación premia a los proyectos y mujeres que trabajan por el feminismo

A.R.A. / CORRESPONSALES 09/03/2017

Premiar a las iniciativas, mujeres y proyectos que construyen igualdad nunca está de más. Y ayer fue la Diputación quien, coincidiendo con el Día de la Mujer, entregó los premios que reconocen esta labor, a menudo silenciosa, que desarrollan personas y colectivos de la provincia. El departamento de Agronomía y Desarrollo Rural Almazaras de la Subbética de Carcabuey, la Asociación Recreativa Cinematográfica Bardem de Montalbán, el IES Duque de Rivas de Hornachuelos, el CEIP Santa María de Albendín (Baena), la periodista Marta Jiménez, la Plataforma Cordobesa contra la Violencia a las Mujeres y, a título póstumo, Carmen López Román, Manuela Corredera Gallegos y Ana Claro Fuentes, recibieron los galardones en un emotivo acto presentado por la actriz Susana Córdoba.

Los premiados dieron muestra de las múltiples fórmulas que se pueden emplear desde los más diversos ámbitos para combatir el machismo y establecer caminos que conduzcan a la igualdad. El acto se interrumpió al mediodía para que los presentes, entre los que se encontraban el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz; la alcaldesa de Córdoba, Isabel Ambrosio, o el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, tuvieran la opción de sumarse al Paro Internacional de las Mujeres a favor de la igualdad y contra la violencia machista. En ese momento se dio lectura de un manifiesto consensuado por las ocho diputaciones andaluzas, que expresaron su compromiso para corregir la desventaja socioeconómica de las mujeres y la lucha contra los estereotipos machistas y se alertó de los «retrocesos y la involución de los últimos años en materia de derechos de las mujeres».

En el resto de la provincia, casi todos los ayuntamientos e incluso las mancomunidades se sumaron al paro a las doce del mediodía. En Lucena se celebró además el Foro de Mujeres Dignidad y Trabajo de la Mujer y se rindió un homenaje en el Palacio de los Condes de Santa Ana a las mujeres luchadoras, pioneras muchas de ellas, para reconocer su trabajo y dedicación con Lucena. Por la noche, el Palacio Erisana acogió el reconocimiento a Paquita Ramírez y Natalia Calvo por su trayectoria en la fotografía.

El Ayuntamiento de Puente Genil celebró en el Teatro Circo el tradicional acto institucional, en el que 15 mujeres que destacan por sus trayectorias en distintos ámbitos recibieron un reconocimiento. En Priego, la plaza de la Constitución acogió a mediodía la lectura de un manifiesto al que siguió un flashmob o baile en la calle a cargo de los alumnos del IES Fernando III el Santo. Por la tarde, el salón de actos de las religiosas del Sagrado Corazón acogió el montaje teatral Una mujer desnuda y en lo oscuro, a cargo del aula de teatro del Ayuntamiento de Cabra. En Rute, un centenar de mujeres participaron en la concentración a las puertas del Ayuntamiento. En Peñarroya-Pueblonuevo, además de un pleno extraordinario y la lectura de un manifiesto, se representó Convivencia por la igualdad. Guadiato 2017. También hubo una concentración ante el Ayuntamiento de Luque, y en Moriles alrededor de un millar de personas participaron en una manifestación bajo el lema «Siendo iguales, somos mejores». En Pozoblanco hubo 5 minutos de silencio por la mañana ante el Ayuntamiento y por la tarde un pleno donde se leyó el manifiesto elaborado por el Consejo Municipal de las Mujeres y una concentración por las víctimas de violencia de género.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Nueve cordobeses, en la Copa de España de fútbol sala

De los ocho clubs en liza, cinco tienen en sus plantillas algún jugador de la provincia



SERAFÍN ORDOÑO 09/03/2017

Hoy jueves comienza la 28ª edición de la Copa de España de fútbol sala que hasta el domingo se disputará en el Quijote Arena de Ciudad Real, donde todos los partidos van a ser retransmitidos en directo por Teledeporte. Una Copa de España que contará con una amplia representación cordobeses. En total, tomarán parte en la competición un total de nueve cordobeses, siete jugadores, un técnico y un árbitro. Cinco de ellos de la capital: Bebé, Andresito, Carlos Barrón, Lolo

Urbano y Juan Ramos (árbitro). Cuatro son de la provincia: Rafa López (Priego de Córdoba), Boyis (Doña Mencía), Solano (Bujalance) y el técnico Josan (Puente Genil). Además, hay que indicar que el técnico pontanés dirige al segundo equipo de El Pozo Murcia, pero por sanción del entrenador del primer equipo el club tomó la decisión que este cubriera su baja durante el tiempo de la sanción, que abarca la Copa de España, incluso si el conjunto murciano llegase a la final.

De los ocho clubes que participan en la Copa, cinco de ellos tienen en sus plantillas algún componente de nuestra provincia. De estos jugadores cordobeses que participan, dos ya saben lo que es levantar el trofeo de campeón. El bujalanceño Solano lo hizo en el 2015 y Lolo Urbano en el 2016, es decir en las dos últimas ediciones coperas un cordobés ha sido campeón de un torneo que en el 2003 se disputó en el Vista Alegre cordobés, donde El Pozo Murcia se impuso en la final a Interviú Boomerang 5-1.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

Una lucha con múltiples rostros

La plataforma No Pases de Mí marcha desde Almodóvar hasta la capital para visualizar los problemas de conciliación. Lucena otorga nombres femeninos a calles de Los Polvillares

Á. Robles / Corresponsales 09 Marzo, 2017 - 02:33h

Hay muchas formas de reivindicar el papel de la mujer en la sociedad actual, su igualdad e integración plenas, tantas como perfiles de mujer hay. Y ayer, con motivo del 8-M, las actividades para recordar que todavía existe una significativa brecha social entre géneros se sucedieron en todos los municipios con reconocimientos, nombramientos de calles, concentraciones, marchas o caminatas. Sí, porque también las hubo. En particular, la que protagonizaron medio centenar de vecinos de Almodóvar del Río, en su mayoría mujeres, hasta Córdoba para exigir la puesta en marcha del tren de Cercanías entre Palma del Río y Villa del Río con perspectiva de género.

La plataforma No Pases de Mí, liderada por la alcaldesa carbulense, María Sierra Luque (IU), recordó que el colectivo femenino del medio rural es, posiblemente, el que "más sufre la falta de medios de transportes y de horarios acordes a sus necesidades, perjudicándoles a la hora de conciliar su vida laboral y familiar". Numerosas mujeres del eje de localidades entre Villa del Río y Palma "se ven obligados a buscar trabajo en la capital cordobesa, sobre todo en el sector servicios, pero no existe un buen servicio de transporte interurbano que les facilite su día a día", se quejó Luque. Es por eso que sería necesario un Cercanías que "responda a estas necesidades de transporte a cualquier hora de la jornada laboral".

La protesta a pie contó también con la regidora de Hornachuelos, María Pilar Hinojosa (Grupo Independiente de Hornachuelos, GIH), así como con representantes políticos y colectivos procedentes de distintos municipios del corredor del Guadalquivir, tales como El Carpio, Pedro Abad o Palma del Río. Tras recorrer los 25 kilómetros que separan Almodóvar de Córdoba, la marcha reivindicativa se concentró tanto a las puertas de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía como de la Subdelegación del Gobierno central en Córdoba capital, donde se entregaron sendos escritos en los que insta a las administraciones competentes a que se pongan de acuerdo para poner ejecutar un proyecto que es una "necesidad vital" de desarrollo para todos los municipios del Valle del Guadalquivir cordobés.

En Lucena, también la jornada de ayer tuvo nombre de mujer. La programación especial arrancó con un homenaje en el Palacio de los Condes de Santa Ana para "reconocer la labor de las mujeres lucentinas que desempeñaron y desempeñan, directa o indirectamente, labores relevantes para el beneficio de la comunidad otorgando sus nombres a calles de nuestra ciudad ubicadas en el polígono Los Polvillares", como resaltó la edil de Educación, Encarnación Camacho (PSOE). Las homenajeadas fueron Francisca Cabello, Carmen Pineda, Francisca Montoya, Luisa López, Carmen Martínez, Araceli Tubio, María Dulce Cortés, Elena Castrillo, Rosa Madrigal, Julia Carnicer, Inocencia García y María Neri. Posteriormente, se dedicaron cinco minutos de silencio a la memoria de las asesinadas por malos tratos, y a continuación se celebró el II Foro de Mujeres Dignidad y Trabajo, en el que el alcalde, Juan Pérez (PSOE), resaltó que "las administraciones y los ayuntamientos deben alzar su voz y trabajar en políticas activas de igualdad que se alejen de los mensajes que trabajan con estereotipos de género". La jornada finalizó por la tarde con un homenaje en el Palacio Erisana a Paquita Ramírez y Natalia Calvo.

En Puente Genil, un abarrotado Teatro Circo acogió el acto de entrega de premios que anualmente otorga la Delegación de Igualdad. El regidor pontanés, Esteban Morales (PSOE), ensalzó la figura de las homenajeadas y aprovechó la ocasión para condenar de manera explícita la violencia de género: "Debemos pensar en la igualdad como objetivo que tenemos que alcanzar", dijo Morales, quien abogó por un compromiso social conjunto y colectivo para erradicar los crímenes machistas.

Especialmente aplaudido fue el galardón entregado Loli García, "mujer feliz de eterna sonrisa, por su capacidad para adaptarse a los cambios", o el concedido a la joven Paula Prieto, que lo dedicó a los mujeres y los niños de Guatemala con los que compartió un año inolvidable, sin olvidar el concedido a Inmaculada Palomo, "primera mujer en ser cofrade mayor de una cofradía de la Semana Santa de Puente Genil". También se reconoció con cariño el trabajo de los profesionales del Hospital de Alta Resolución, "todo un ejemplo en la detección de casos de violencia de género", y el de los voluntarios de AVAS por su taller Creciendo entre costuras, que ofrece alternativas a las mujeres que soportan situaciones de exclusión y desigualdad. Las concentraciones y los plenos extraordinarios se sucedieron de Peñarroya-Pueblonuevo a Pozoblanco, y de Montilla a Palma del Río o Priego de Córdoba, donde los alumnos del instituto de Educación Secundaria Fernando III El Santo protagonizaron un flashmob y, por la tarde, tuvo lugar la representación de Una mujer desnuda y en lo oscuro, a cargo del aula de teatro del Ayuntamiento de Cabra. Hubo muchas más actividades, todas tan necesarias, tan justas.

El Ximénez anuncia la renovación del técnico Quino Soler

El Día Córdoba, 09 Marzo, 2017 - 02:34h

Mediante un escueto comunicado, el Ángel Ximénez-Avia anunció ayer la renovación de su cuerpo técnico, integrado por Quino Soler y Javier Ollero. La entidad pontanesa remitió en la misma nota a una rueda de prensa para mediodía de hoy con ambos entrenadores y el presidente Mariano Jiménez en la que ampliará los detalles de la operación.

Quino Soler llegó al banquillo del Ximénez el pasado verano para encabezar un nuevo proyecto en la Liga Asobal. Y a falta de diez jornadas para la conclusión de la temporada, el equipo pontanés está cerca de conseguir su primer objetivo de la permanencia. Ahora mismo, el conjunto de Puente Genil ocupa el puesto 11 en la clasificación con 16 puntos y un colchón de seis respecto a la zona de descenso.

Esa tranquilidad, que el club no tuvo por ejemplo la pasada campaña, le permite empezar a confeccionar el proyecto del próximo curso, en el que puede plantearse como reto aspirar a algo más que la simple salvación. Por ahora, la primera piedra es Quino Soler.

El ayuntamiento y la sociedad pontana se suman a los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer

Virginia Requena 08/03/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil se ha sumando hoy ,miércoles 8 de marzo , al Paro Internacional de Mujeres, convocado en más de 40 países por las organizaciones feministas. Guardando cinco minutos de silencio a las 12 del mediodía, uniendo fuerzas en un grito común para denunciar la desigualdad que existe actualmente en el reparto del empleo, en los trabajos de cuidados o en el acceso a la riqueza, y para exigir el fin de la violencia machista.

Minutos después, a la una se ha celebrado un pleno extraordinario en el Ayuntamiento en el que los grupos políticos PSOE-A, PP e IU-LV-CA han dado lectura y apoyo a una moción conjunta sobre el el Día Internacional de la Mujer.

Y a continuación se ha rendido un homenaje a mujeres y colectivos seleccionados, con sus respectivos ámbitos, en el Teatro Circo, fueron Encarni Bascón (Ama de casa); AVAS (Colectivo); Encarni Jiménez (Deorte); Loli García (Discapacidad); Laura Martín (Educación); María Carmen Serrano (Empresarial); Equipo del Hare (Igualdad); Paula Prieto (Juventud); Inma Palomo (Manantera); Merce Rivas (Membrillo); Mariana Carrillo (Participación social); Mari Conchi Bascón (Profesional); Trinidad Sánchez (Sanitario); Carmen López (Solidaridad) y Antonia Luna (Superación).

El hospital se une a las campañas para dar visibilidad a las mujeres y contra la violencia de género

Virginia Requena 09/03/2017

En el Día Internacional de la Mujer, los profesionales se reunieron a las puertas de los hospitales con carteles y pegatinas con el lema institucional 'Quiero ser como ella'.

La Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, que gestiona los hospitales comarcales de Andújar y Montilla, así como los de Alta Resolución de Sierra de Segura, Alcaudete y Alcalá la Real, en Jaén, y Puente Genil y Valle del Guadiato, en Córdoba, se ha adherido a las campañas que en el Día Internacional de la Mujer tratan de dar visibilidad a las mujeres, en pro de la igualdad efectiva y en contra de la violencia de género. Por un lado, a la que ha puesto en marcha la Junta de Andalucía, a través del Instituto Andaluz de la mujer, que lleva por nombre 'Quiero ser como ella'. Por otro, hace un guiño al movimiento 'Ni una más', iniciativa que parte de Argentina en 2015 contra del feminicidio y que se ha ido extendiendo por otros países.

Para materializarlo, multitud de profesionales de todas las áreas de dichos centros se han concentrado a las 12 horas a las puertas de los hospitales durante 5 minutos portando carteles y pegatinas que contenían mensajes de apoyo a las campañas.

El pasado viernes la consejera de Igualdad y Políticas Sociales, María José Sánchez Rubio, presentó la campaña del Gobierno andaluz con motivo del Día Internacional de la Mujer. Impulsada a través del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM), lleva este año como lema 'Quiero ser como ella', en alusión a todas las mujeres, profesionales o no, para que dejen de reivindicar un espacio y se conviertan en referentes sociales y modelos a seguir.

La plantilla de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir está compuesta por un 68% de mujeres y un 32% de hombres. De ellas, el 31,1% corresponde a profesionales de Enfermería, el 11,9% a facultativas, el 18,3% a personal no sanitario y el 38,7% al resto de personal sanitario. Por otra parte, en cuanto a la distribución de la edad, el 61% son mujeres con más de 40 años, el 37,4% a mujeres de entre 30 y 40 años, y el 1,6% tienen menos de 30 años.

La Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir tiene desarrollado un Plan de Igualdad con la finalidad de garantizar un mayor equilibrio entre mujeres y hombres en la empresa y optimizar la gestión de los recursos humanos en materia de igualdad y conciliación de la vida laboral, personal y familiar.

El V Membrillo de Oro repartirá 4.500 euros en premios, el ganador grabará un CD

Virginia Requena 08/03/2017 Texto: J. Marín/ V. Requena

El Ayuntamiento de Puente Genil acaba de publicar las bases para la quinta edición del concurso de cante flamenco Membrillo de Oro que, entre sus novedades, incluye la grabación de un disco por parte del ganador en el estudio pontanés Córdoba Sur.

Así lo dio a conocer ayer la concejala de Promoción del Flamenco y Cooperación al Desarrollo, Dolores Gálvez, en un acto celebrado en el salón de plenos en el que también estuvo presente el alcalde Puente Genil, Esteban Morales. ¡Que no te lo cuenten! toda la información en GRUPO COMUNICA (. 957601002 y Cuesta del Molino s/n).

Según explicó Gálvez, las bases se mantienen prácticamente sin cambios con respecto a la edición anterior, aunque se han introducido algunas modificaciones en cuanto a los premios. No obstante, se mantiene el Premio Especial Fosforito, que volverá a estar dedicado al zángano.

Se otorgarán premios por valor de 4.500 euros. El primer premio 2000€, la grabación de un disco, patrocinado por el Ayuntamiento de Puente Genil y trofeo; el segundo, 1000€ y trofeo. Tanto el tercer premio como el Especial "fosforito "alZángano de Puente Genil", estarán dotados de 500 euros. Y finalmente se establecerán dos accésit, con de 250€.

Este año, sin embargo, el ganador no obtendrá el pase definitivo al Festival de Flamenco tras considerar que esta decisión podría suponer la pérdida de una plaza en el certamen. Así lo expresó el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, quien resaltó también el prestigio del Membrillo de Oro dentro del mundo del flamenco.

Al igual que en ediciones anteriores, el concurso está abierto a la participación de hombres y mujeres de entre 16 y 45 años de edad, con un máximo de 25 participantes que serán seleccionados por el jurado en caso de que el número de inscritos supere esta cifra.

Las inscripciones podrán realizarse hasta las dos del mediodía del 10 de abril a través de las delegaciones de Promoción del Flamenco o de Festejos. En función del número de concursantes se establecerá el número de fases de selección, a celebrar los días 28 de abril, 12, 19 y 26 de mayo.

De todas las fases de selección se elegirán un máximo de cinco concursantes que participarán en la final del concurso, a celebrar el 10 de junio, a las 21.30 horas, en el Teatro Circo.

IU pone en marcha una oficina de asesoramiento contra las cláusulas suelo

Redacción 08/03/2017 Texto Jara Martín

La asamblea local de Izquierda Unida de Puente Genil ha puesto en marcha desde hoy una oficina de asesoramiento contra las cláusulas suelo y otros abusos bancarios con el objeto de facilitar a las familias afectadas el máximo de información posible referente a esta cuestión. La iniciativa se dio a conocer ayer en una rueda de prensa en la que el portavoz de IU, Jesús David Sánchez, y la concejala Ana Cervantes anunciaron que, a través de este servicio gratuito, se orientará a los ciudadanos sobre las cláusulas abusivas incluidas en los préstamos hipotecarios, a fin de que los afectados puedan reclamar al banco la devolución de las cantidades cobradas de forma indebida. La oficina de asesoramiento contra las cláusulas suelo y otros abusos bancarios abrirán sus puertas todos los miércoles, de siete a nueve de la tarde, en la sede de IU, ubicada en la calle Ariza.

Según las cabañuelas el lunes, miércoles y jueves santo habrá lluvias tormentosas

Virginia Requena 08/03/2017

Puentegenilnoticias.com, se hace eco, de los datos que acaba de hacer público el Centro de Interpretación de las cabañuelas C.E.I.C.A Quesada de Jaén y en su nombre, Alfonso Cuenca García realiza un diagnóstico de las posibilidades de lluvia para la Semana Santa 2017 en Andalucía. Se trata de un avance, aún temprano pero que podría dibujar escenarios climatológicos, próximos a la realidad.

Viernes de Dolores: Nubosidad abundante, con lluvias moderadas y generalizadas, con algunos nublitos de tormenta, viento del Oeste y Noroeste moderado y fresco temperaturas entre los 20 a 25º grados aproximadamente.

Sábado Santo: Nubosidad abundante con lluvias moderadas y generalizadas, con algunos nublitos de tormenta, vientos del Oeste y Noroeste, moderados y algo flojos, temperaturas iguales que el día anterior.

Domingo de Ramos: Nubosidad abundante y tormentosa con posibles lluvias débiles a moderadas, vientos del Oeste y Noroeste moderados, temperaturas entre los 20 a 25º grados aproximadamente.

Lunes de Santo: Nubosidad abundante y tormentosa, con posibles lluvias tormentosas, con lluvias generalizadas a moderadas vientos del Oeste y Noroeste, con temperaturas entre los 15 a 20º grados aproximadamente.

Martes Santo: Nubosidad variable y tormentosa con grandes claros, con alguna posibilidad de alguna lluvia débil y tormentosa, vientos del Noroeste, con algunas rachas del Suroeste moderado, temperaturas en ligero ascenso entre los 20 a 25º grados aproximadamente.

Miércoles Santo: Nubosidad abundante y tormentosa, con algunos periodos de lluvias tormentosas, vientos del Oeste y Noroeste moderados, con temperaturas en ligero ascenso entre los 20 a 25° grados aproximadamente.

Jueves Santo: Nubosidad variable y tormentos, con alguna posibilidad de alguna lluvias tormentosa, vientos del Oeste y Noroeste moderado, temperaturas en ligero ascenso entre los 20 a 25° grados aproximadamente.

Viernes Santo: Restos de nubosidad variable y tormentosa, con alguna posibilidad de lluvias débil a moderada vientos y temperaras iguales que el día anterior.

Sábado de Gloria: Despejado, con algunos nublitos de tipo medio y alto, temperaturas iguales que la de los días anteriores.

Domingo de Resurrección: Despejado, con algunos nublitos de tipo medio y alto, vientos del Oeste y Noroeste, temperaturas en ligero ascenso entre los 25 a 30° grados.

Como han podido ver estos pronósticos están desglosados por días para que podamos ver mejor la evolución del tiempo, pues tienen un radio de acción de unos 250 a 300 kilómetros desde el punto de observación.

LA MANANTA: Luis Velasco y Virginia Gil con "Dos historias Paralelas" y otras investigaciones reveladoras

Virginia Requena 08/03/2017

Hoy en La Mananta Paso a Paso, nos vamos hasta el cuartel de los Siete Diáconos, al que pertenece uno de los dos autores del libro, "Dos Historias Paralelas", Luis Velasco, que junto a la historiadora, Virginia Gil, son los autores de la publicación realizada la pasada Cuaresma por el Ayuntamiento de Puente Genil, con motivo del CCCL aniversario de Dimas y Gestas (Los Ataos). Nos revelarán, además, algunas investigaciones en las que están trabajando en relación a la cofradía del Santo Sepulcro y sobre la antigüedad de las figuras bíblicas, y otros detalles.

El libro, que está revisado y mejorado, no sólo está dirigido a niños, sino a jóvenes y adultos que deseen acercarse a la historia y descripción de Puente Genil, y al origen y desarrollo paralelo de su Semana Santa. Sus 64 páginas explican en un lenguaje sencillo las características generales del funcionamiento, símbolos y vivencias de esta fiesta; y los sucesos, costumbres y evolución, propios de la Villa, desde sus inicios hasta la actualidad.

Hoy en LA MANANTA PASO A PASO, además 90 años alumbrando a la Soledad, los mejores momentos del Concierto de la Schola Cantorum, organizado por Los Evangelistas. Y del Concierto de Marchas Procesionales del Calvario, además de otros asuntos... (Hoy 21:45 horas; Viernes 15:45 h y domingo tarde).

LA MANANTA: 90 años alumbrando a María Santísima de la Soledad

Virginia Requena 08/03/2017

El Primer Grupo de María Santísima de la Soledad se fundó el día 3 de Mayo de 1927. Fueron 19 los hermanos fundadores de este grupo de picoruchos. En varias ocasiones se ha “nutrido” de otras Corporaciones a punto de extinguirse. En 1940, se adquirió la Corporación “La Saeta” con todos sus bienes, por 800 pesetas. En el año 1977 se acordó la fusión con “Los Dones del Espíritu Santo”, En el año 1990, tras una Cuaresma en común, se incorporan al Primero de la Soledad, los once jóvenes componentes de “Las Quejas del Justo Perseguido”.

Hoy descubriremos, con motivo del 90 aniversario alumbrando a María Santísima de la Soledad, si se trata o no del grupo de picoruchos más antiguo, que de forma ininterrumpida acompaña a un titular en Puente Genil.

Hoy en LA MANANTA PASO A PASO, además los mejores momentos del Concierto de la Schola Cantorum, organizado por Los Evangelistas. Una entrevista con Luis Velasco y Virginia Gil, autores del Libro “Dos Historias Paralelas”, nos revelarán, además, otras investigaciones sobre la Semana Santa. Y del Concierto de Marchas Procesionales del Calvario, además de otros asuntos... (Hoy 21:45 horas; Viernes 15:45 h y domingo tarde).

El Ayuntamiento reconoce la trayectoria de quince pontanas en el Día Internacional de la Mujer



8 Marzo, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil ha celebrado en el Teatro Circo el tradicional acto institucional con motivo del Día Internacional de la Mujer, en el que quince mujeres que destacan por sus trayectorias en distintos ámbitos reciben un reconocimiento de índole municipal. Las galardonadas han sido Encarni Bascón Sánchez (ama de casa), AVAS (colectivo), Encarni Jiménez Sojo (deporte), Loli García Muñoz (discapacidad), Laura Martín Comitre (educación), Mari Carmen Serrano (empresarial), el equipo de comisión

del Centro Hospitalario de Alta Resolución (igualdad), Paula Prieto Pérez (juventud), Inma Palomo Sánchez (manantero), Merce Rivas Estrada (membrillo), Mariana Carrillo Durán (participación social), Mari Conchi Bascón Hurtado (profesional), Trinidad Sánchez Ruiz (sanitario), Carmen López Rey (solidaridad) y Antonia Luna Pérez (superación).